

Liberte Égalité Fraternité

Nouméa, le 19 mai 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POINT DE SITUATION SUR LES GRAVES TROUBLES À L'ORDRE PUBLIC EN NOUVELLE-CALÉDONIE – 19/05/24 – 9H00

La nuit a été plus calme, notamment grâce à la mise en place des mesures relatives à l'état d'urgence décrété par le Président de la République et à l'arrivée importante des renforts sur le territoire.

L'État se mobilise pour assurer la protection de la population et rétablir l'ordre républicain. Une grande opération visant à reprendre totalement la maîtrise de la route principale entre Nouméa et l'aéroport de La Tontouta est lancée aujourd'hui, avec le concours de plus de 600 gendarmes, dont une centaine du GIGN.

Plusieurs centaines de forces de sécurité intérieure, de soutien logistique et opérationnel et de sécurité civile sont encore attendues sur le territoire.

La journée d'hier a été marquée par la mort d'une personne à proximité d'un barrage de Kaala-Gomen. Le bilan des personnes décédées s'élève à 6 morts dont 2 gendarmes. La nuit qui a suivi a été marquée par 2 incendies et le pillage d'une station en zone Police nationale. Au total, 230 émeutiers ont été interpellés.

Les mesures d'interdiction de rassemblements, de transport d'armes et de vente d'alcool ainsi que le couvre-feu de 18 heures à 6 heures sont maintenues sur l'ensemble du territoire jusqu'à la fin de l'état d'urgence.

Le haut-commissaire en appelle à la responsabilité de chacun pour le strict respect des mesures prises pour assurer la sécurité de la population.

Contact presse
Bureau de la communication interministérielle